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事務局　市原商工会議所内　市原市五井中央西 1-22-25　　例会場　五井グランドホテル

第 2512 回例会　２０15年 8月26日（水）SAA（司会）／山本会員　会報担当／箕輪会員

●点　鐘　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソング　我等の生業
●お客様　VONDS 市原　山根　伸泉様　　藤本　修司様
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　本日は例会時の S・A・A のことをお話ししたいと思います。昨年私
もSAAをやらせていただきました。その時気がついたことが幾つかあ
りましたのでこのロータリー入門書を引用させて頂きながらお話しさせて
いただきます。
　ロータリーの例会は最も重要なロータリー活動であって「楽しみなが
ら修練を積む」道場を提供するものです。例会はそれ自身に目的が
あるもので、決して会議の場所ではありません。皆さんは例会にお昼
を食べにきているだけという方はいらっしゃらないと思います。　何かし
らロータリーのことを学びに参加していることだと思います。　であるな
らば、風紀維持で問題になるのは私語、早退、無断欠席等でしょう。
スピーチのある時、私語があるのは卓話者に失礼であると同時に、他
の会員の邪魔になります。大部分はお耳の遠くなった前会長さんグルー
プなどで、S・A・Aは遠慮しがちになりますが、タスキの手前、
勇気を持って注意してください。
　例会時間の 60％出席していれば「出席」になるというので中途で
退場する人がいます。これは 6 割ロータリアンで一人前のロータリアン
ではありません。
　S・A・A から「ゆっくり一時間おくつろぎ下さい」程度のアナウンス
があっても良いと思います。時間ギリギリに滑り込み、鐘とともに去って
いくのはロータリークラブらしくありません。
　訪問者に対する配慮もS・A・A の重要な責務です。来訪時の歓
迎ばかりでなく、退出時の歓送を忘れてはいけません。クラブの最終
印象は閉会時の印象によって決まります。

　先日成田 RCと前橋 RC にメイキャップに行った時も駐車場にまで歓
送に来ていただき、とても虚しくしました。やっぱりこのクラブはさすがだ
なと思いました。このように SAA はクラブにとってとても重要な役柄で
す。長老や前会長が SAAを務めるのも誠にほほえましく、これでこそ
ロータリーであろうと思います。ですので山田さんよろしくお願い致しま
す。
　今月は会員拡大 . 増強月間です。今日も会員拡大委員会の大木
小委員長の報告等の卓話があります。きっと明日はどんなことを話そう
か、いろいろ考えたり、調べたりして、原稿を用意してきているはずです。　
ですから皆さんはその話を真剣に聞かなくてはならないのです。私語を
したり、携帯をいじっていたりしては、いけないと思いませんか。まして
や寝ているなんて・・・！　
　しっかり聞いて、一緒に考え、意見を述べましょう。そうすることが
例会を充実させていくということではないでしょうか。
　一緒に学んで、知恵を出しましょう。
それから今日から、例会時の携帯電話のベルが鳴った方はソーリーを
受け付けしますので、ご迷惑ソーリーをお願い致します。

８月２３日（日）開催のクラブ米山委員長セミナーに白鳥会員が出席致
しました。
８月２２日（土）開催の会員増強セミナーに山本会員が出席致しました。
報告等ありましたら宜しくお願い致します。
有難う御座いました。
市原市国際交流協会より市原市国際交流フェスティバルの案内が来
ております。
９月１９日　市原市市民会館小ホール　１０時３０分～１５時００分
在住外国人による日本語スピーチ等企画しております、ご参加宜しくお
願い致します。

●幹事報告



お客様ごあいさつ
VONDS 市原　山根伸泉様、藤本修司様より現在の VONDS の説
明、株主・寄付のお願いがありました。
■委員会報告
米山記念奨学会委員会　福原委員長より
第１回目　米山功労賞で上野会員に感謝状を、米山功労者メジャー

ドナーの感謝状とピンバッチを万崎会長より贈呈。
■地区委員会出席報告　山本会員
8 月22日(日) 会員増強・退会防止セミナー（オークラ千葉ホテルにて）
に代理で出席してきました。
前半は地区委員のお話、後半はテーブルディスカッションでした。
テーブルディスカッションでは、他クラブの状況について知ることができ、
とても参考になりました。

私自信もお誘いしていきたいと思いました。

本日のメインプログラム

会員増強委 /退会防止委員会による例会
1、山本会員より地区の会員増強委員会の研修報告
2、大木小委員長より　卓話
3、角谷会員増強 /退会防止委員長より「皆さんへ、
候補者の推薦と協力のお話し」を頂戴した。

会員増強 /退会防止小委員会（卓話）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　小委員長　大木秋夫

現在の会員数 41 名　今年度目標 45 名
～会員数の推移～
２０１０～１１年度　　43 名
２０１１～１２年度　　42 名
２０１２～１３年度　　46 名
２０１３～１４年度　　44 名
２０１４～１５年度　　41 名
　前回の例会で、始関会員の話にありましたように過去 60 名、50 名
以上いた会員数がここ数年では 40 名台前半となっており、このままの
状況では 40 名を割り込みかねない厳しい状況にあります。

　新規入会候補者を獲得するために、前年度より親睦ゴルフ、懇親
会を通じて入会候補者には積極的に接触を図っているが「入会」と
いうところまでは至っていない。
　7 名の候補者の方々が行事には参加してくれている。
　私も入会して 1 年たち、ロータリーの理念やどのような活動をしてい

るのかが少し理解ができるようになりましたが、なかなか口頭で理念や
活動の話をしてすぐに入会しようと思う人は少ないと思います。
　ロータリーの会員増強ガイドを読んでみると「会員の８６％が家族、
友人、仕事上の知り合いを通じて入会している」と回答をしている。
また、入会候補者へのアプローチにおいては「入会を誘う際のメッセー
ジはごくシンプルなものに留め、最初からロータリーについてすべてを
説明しようとせず、まずは例会や奉仕活動に参加してもらうのが効果
的です」「ロータリーに何を求めるかは、人によって異なることを念頭
におきましょう」とあります。
　これまでも当クラブでも実施してきましたが、今まで以上により多くの
知り合いに声をかけ、多くの方に例会や親睦会や親睦ゴルフに参加し
てもらい、ロータリーの良さを感じてもらう事が必要だと思います。
　現状において目標は会員数 45 名です。1 名でも多くの人が入会し
てもらえるように努力していきたいと思いますので皆様ご協力よろしくお
願いします。

蔵内会員　今日は主人の誕生日。存命なら82 歳です。できる事なら
2 人で金婚式を迎えたかったです！
福原会員　8 月23日地区の米山記念奨学委員会に白鳥さん参加い
ただきありがとうございました
会長幹事　ボンズの勝利願ってます。会員拡大頑張りましょう！お陰様
で活動計画書出来上がりました。

前々回確定１００％　本日出席２７名　
欠席１４名　本日出席率７７．７８％
■点鐘　　　　万崎会長
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●ニコニコ・ソーリー

●出席報告
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